

*Les autorités cubaines en alerte  
face à la situation  
épidémiologique*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 15 juil. (RHC) Cuba maintient le contrôle sur le Covid-19 mais se tient en alerte actuellement face à une augmentation des cas signalés de dengue, a déclaré le ministre de la Santé publique de l'île, José Ángel Portal.

Dans des déclarations à la presse, le ministre a appelé à des mesures extrêmes pour éliminer les lieux de reproduction des moustiques aedes aegypti afin de réduire l'incidence de la maladie.

Au 10 juin, a-t-il souligné, il y avait 3 mille 36 cas confirmés de la maladie, avec une circulation des sérotypes 1, 2 et 3.

À la fin du premier semestre de l'année, a-t-il précisé, les territoires avec transmission étaient La Havane, les provinces centrales de Sancti Spiritus et Camagüey et les provinces orientales de Las Tunas, Holguín, Santiago de Cuba et Guantánamo.

Actuellement, a-t-il dit, nous avons une transmission démontrée dans 11 municipalités et 17 zones de santé du pays.

Il a déclaré qu'au cours de cette semaine, le taux d'incidence des cas suspects a augmenté de 42 % par rapport à la semaine précédente, tandis que des éléments indiquent une augmentation du nombre de cas suspects dans 12 provinces.

La nation a de l'expérience dans la gestion de la maladie, a-t-il souligné et il a mis l'accent sur l'importance d'une vigilance extrême, car les mois à venir tendent à être plus compliqués en termes d'apparition de nouveaux cas.

En ce qui concerne le Covid-19, il a noté qu'en 64 jours aucun décès n'a été signalé dus à cette maladie et que la tendance est à la diminution de ces cas graves et critiques grâce à la stratégie de vaccination appliquée dans le pays.

Malgré l'augmentation du nombre de cas au cours des deux dernières semaines, la moyenne est restée inférieure à 50 par jour, ce qui témoigne du contrôle de l'infection, a-t-il déclaré.

Il a également souligné que la surveillance génomique de l'Institut de médecine tropicale Pedro Kourí a déterminé que le sous-variant BA.2 est actuellement prédominant, mais ces dernières semaines, le BA.5 a également été détecté dans certaines provinces.

De l'avis du fonctionnaire, le niveau d'immunité atteint par la population permet de faire face à la circulation des variantes du SRAS-CoV-2 et, pour cette raison, l'impact de la vague Omicron en janvier a été plus faible dans le pays que dans le reste du monde.

Il a souligné que seuls 14 pays du monde, dont Cuba, ont entièrement vacciné 85% de leur population.

Cuba se situe au premier rang mondial en termes de doses de vaccins appliquées pour 100 habitants, a-t-il fait remarquer.

Le ministre a toutefois recommandé aux personnes vulnérables de continuer à porter des masques comme mesure de protection.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/293613-les-autorites-cubaines-en-alerte-face-a-la-situation-epidemiologique>



# **Radio Habana Cuba**